
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

	

日時：2017 年 10 月 14 日 10:00〜11:00	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、辻、安永、吉原（敬称略）	

欠席：花上	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

・用地外の倒木の処理について。	

	 用地外ではあるが、ダイヤランドの利用者が多く使う道のためやむを得ず対応。	

	 木の回収は役所に依頼した。	

	

・ゴミステーション No33 内のコンテナに大量の枝が入っていたので回収。	

	

・新山の竹の処理をお願いしたい。（丸山）	

	 →先日、対応しました。（草階）	

	

・テニスコート Cコート内に凹みあり。部分的でいいので直して欲しい。（辻）	

	 →全面でやると費用が高い。現状を確認します。（草階）	

	

・公園内の通り道を整備して欲しい。（吉原）	

・車で通るとき、センターライン側に寄らざるをえないような道路沿いの草木の対処をお願い

したい。（吉原）	

	

・利用のほぼ無い別荘の空き家問題は対応できないのか？（安永）	

	 景観、倒木、危険	

	 空き家対策法に基いて役場へ申請をしています。（大塚）	

	

・ダイヤランドの価値をアップするためにも景観などの整備をお願いしたい。（安永）	

	 →限られた予算の中で何が一番効果的か考えながら進めて行きたい。（大塚）	

	

・民生委員からの要望。	



	 災害時などに迅速に対応できるよう民生委員の持っている名簿を自主防災会、管理会社と共

有して行きたい。（安永）	

	 →まず、区民の会の中で検討していきましょう。（丸山）	

	

・セブンイレブン	

	 9 月の日販 363000 円。	

	 昨年度比では微増。廃棄率も減ってきている。	

	

	 各種フェアに関するお知らせを区民の会掲示板に貼らせていただいている。	

	 張り紙の管理は管理会社の方で責任を持ってやらせていただきます。	

	

・セントラル病院	

	 10 月 27 日に診察終了。（閉鎖）	

	 訪問診療等を行っている診療所のリストの整備を急ぎたい。	

	 リストは全戸配布を考えたい。	

	

	

以上	

	

	


